



## Abanderados, una difícil decisión

**María José Alcalá, presidenta** del Comité Olímpico Mexicano, reveló que será hasta después del 20 de mayo cuando se definan a los abanderados de la delegación mexicana que participará en los Juegos Olímpicos de París 2024. El análisis de las opciones que ahora mismo se tienen sobre la mesa es exhaustivo, sobre todo porque los elegidos deben de cumplir con una serie de requisitos.

"Tenemos la reunión para definir después del 20 de mayo, todos los aspirantes a ser considerados estamos pidiendo que se firme incluso un contrato por todo lo que implica ser abanderado. La responsabilidad es muy grande. Para los atletas es un alto honor ser abanderado y ser el líder de la delegación, pero también tiene implicaciones de patrocinios. Está muy competi-

do el tema, no es fácil elegir ni al hombre ni a la mujer, pero estoy segura que dejarán el nombre de México en alto", señaló Alcalá.

Aunque en las posibilidades se han mencionado los nombres de atletas como la arquera Alejandra Valencia, la clavadista Alejandra Orozco, la nadadora artística Nuria Diosdado, el pentatleta Emiliano Hernández, el taekwondista Carlos Sansores y el clavadista Osmar Olvera, María José Alcalá no reveló si alguno lleva la delantera, pero sí dejó una "pista", tal vez involuntaria.

"Se tomará en cuenta los resultados en el ciclo olímpico, cómo ha sido su desempeño como atletas dentro y fuera de la alberca, 'chiiiiin, ya me resbalé', de los escenarios", dijo entre risas. / JOSÉ ÁNGEL RUEDA



Las **clavadistas** son algunas candidatas para ser abanderadas para la ceremonia de inauguración.

